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Piden mejorar productividad con Procampo (El Reforma 02/09/10)  Javier Usabiaga (centro) dijo que se necesita
reorientar los apoyos de Procampo.Foto: Archivo    La Comisión de Desarrollo Rural busca rediseñar el programa  Verónica
Martínez   Ciudad de México  (2 septiembre 2010).- El programa de apoyos directos al campo, Procampo, no debe ser
asistencial, sino incentivar la productividad, por lo que se deben diferenciar los apoyos a las necesidades del productor y
tener indicadores de resultados, de gestión y de servicios, revela el anteproyecto de reformas al Procampo que prepara la
Comisión de Desarrollo Rural de la Cámara de Diputados.  "La Comisión de Desarrollo Rural considera que es su
responsabilidad, reorientar y rediseñar el programa, para que cumpla con los principales objetivos: generar equidad,
mejorar el potencial productivo, incluir a la población objetivo en oportunidades de desarrollo y transparentar el manejo de
recursos", detalla el documento.  Javier Usabiaga, presidente de la comisión, afirmó que los legisladores coinciden con que
el programa ya no es viable, porque fue concebido para enfrentar la apertura comercial y hoy resulta regresivo, por lo
que están trabajando en las modificaciones que permitan que en estos días quede lista la propuesta.  "Estamos
haciendo modificaciones, con una visión modernizadora porque hay que reorientar los apoyos, tenemos la gran riqueza
de contar con un padrón que nos permite impulsar políticas para cada estrato de productores", dijo el funcionario.  Agregó
que el proyecto deberá quedar listo en los siguientes días.  REFORMA publicó el miércoles la intención de los legisladores
de hacer ley al Procampo a pesar de sus deficiencias y falta de depuración.   Sin embargo, la propuesta de la Comisión
contempla la depuración del padrón a los funcionarios públicos y a los miembros del crimen organizado.  Recalcó que él
nunca ha recibido el apoyo, ya que no cumplió con los requisitos.  Por otra parte Cruz López, líder de la Confederación
Nacional Campesina, afirmó que él renunció al programa desde hace 2 años, por lo que ya no recibe el apoyo.  
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